

平成22年11月29日

報 告 書

島田市議会議長 様

島田市議会議員 平松吉祝
島田市議会議員 曾根嘉明
島田市議会議員 福田正男
島田市議会議員 星野哲也
島田市議会議員 桜井洋子
島田市議会議員 中野浩二
島田市議会議員 紅林貢

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。

1 日時 平成22年11月13日（土）

午前 7時00分から 午前 9時00分まで
午後 午後

2 会場 六合公民館

3 参加者数 16人（男性16人、女性0人）

4 役割

- (1) 受付…桜井洋子、星野哲也
- (2) 司会…中野浩二
- (3) 挨拶・概要説明…平松吉祝
- (4) 報告…曾根嘉明、星野哲也、福田正男
- (5) 答弁…参加議員全員
- (6) 記録…紅林貢

5 報告事項

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について

①各常任委員会の報告内容

9月定例会について、議会だよりに掲載されている内容を主に報告した。

総務消防常任委員会（曾根嘉明）

H22年一般会計補正予算 地域振興基金新規積立金について
消防広域化準備会事業

H21年一般会計決算認定 超短波（FM）放送活用事業
地域づくり支援事業

民生病院教育常任委員会（星野哲也）

H22年一般会計補正予算 学校管理費・・・小中学校へのパソコン配備
戸籍住民基本台帳費・・・高齢者の不明について

H21年島田市病院事業会計決算認定

経済建設文化常任委員会（福田正男）

H22年一般会計補正予算 中央公園へのミニ鉄道施設整備事業
川根温泉宿泊施設基本構想等策定事業
新島田ショッピングビル建設事業

H21年一般会計決算認定 商工費・・・田代の郷温泉について

②各常任委員会の報告についての質問、意見

*中央公園ミニ鉄道施設整備事業について

子育て世代のふれあいの場をとということであるが、市の負担がない運営の見通しがあるのか。

中央公園は多くの子供たちが安心して遊べる場所として利用している。今の状態のままが良い。ミニ鉄道は必要ない。

子供たちの貴重な遊び場をとってしまうのか。

*消防の広域化について

志太三市そろっての広域化は出来なかったのか。

静岡市へ委託するメリットはあるのか。

飛び地での広域化はデメリットが大きいのではないか。

志太地域での連携を先に考えなかったのか。

広域化するための島田市の費用負担について、市民に説明がない。

*アリーナ屋上をなぜヘリポートにしなかったのか。

(2) 意見及び情報の交換について

市の財政にかかわり市債の返済計画、返済内容を市民にしっかり示す必要があるのではないか。

企業立地、農地の有効活用等、雇用をうみだす今後の展望を望む。

合併特例債を利用し多くのことをしているが、国の状態を見ると約束どおり面倒見てくれるか心配だ。

合併とは施設を有効利用することではないか。合併特例債を使い各地に施設を作るのは間違いではないか。

田代の温泉への温泉運搬費がかかっているが、いつまでやらなければならないのか見通しが無いまま税金を使うのは納得できない。

広い層の現状を考え、意見を聞き、良い島田市にすることを考えてほしい。

議員は地元へ出かけ、話を聞く、意見を聞く機会をもて。

メッセは出来るのか。